

Briefe vom PG Burladingen

28.10.2021 | 11:53 von allg. Beitrag



Zu Beginn eines neuen Schuljahres passiert immer sehr viel Spannendes – noch spannender ist es jedoch, ins neue Schuljahr an einer neuen Schule zu starten. Da gibt es viel zu berichten: Wie sind die neuen Mitschüler*innen und Lehrer*innen? Welche Fächer hat man nun am Gymnasium? Was hat sich verändert? Welche tollen Erlebnisse hielten die ersten Wochen bereit?



All diese Fragen stellten sich auch die Fünftklässler*innen nach ihren ersten Wochen am PG und wollten ihre Erfahrungen dazu selbstverständlich auch teilen. Aus diesem Anlass verfassten sie Briefe an die Lehrer*innen ihrer ehemaligen Grundschule – und diese dürfen sich nun über jede Menge Briefe vom Progymnasium freuen!

Und wer weiß, vielleicht landet ja sogar der eine oder andere Antwortbrief bei uns im Briefkasten der Schule. Wir sind gespannt!

Einen Kommentar schreiben

